

Neuigkeit | #GemeinsamMehrZusammen

Jetzt anmelden für die Teamstaffel 2022

Das Sommersemester bringt mehr Präsenz und damit auch wieder Gelegenheit für Teamsport. Zum Beispiel beim 21. Staffellauf der Berliner Wasserbetriebe. Starten wir gemeinsam fit in den Frühling...

18.03.2022

Team-Staffellauf der Berliner Wasserbetriebe

Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause findet vom **15. bis 17. Juni** der 21. Team-Staffellauf der Berliner Wasserbetriebe statt. Die Anmeldung für den 5 x 5 km Rundkurs durch den Tiergarten ist bis zum **20. Mai** möglich – sofern nicht schon früher das Teilnahmelimit erreicht ist. Also keine Zeit verlieren, Teams bilden und anmelden.

Die Teilnahme an der Teamstaffel hat bereits Tradition an der HWR Berlin. Zuletzt sind wir 2019 mit sensationellen 30 Teams gestartet – vielleicht finden sich ja auch in diesem Jahr ähnlich viele begeisterte Läuferinnen und Läufer unter den Hochschulmitgliedern?

Und keine Sorge: Es geht nicht darum, Bestzeiten zu laufen, sondern ums Mitmachen, Menschen treffen, Teamgeist erleben.

#GemeinsamMehrZusammen

Wir wollen dieses Event gemeinsam erleben. Melden Sie Ihr Team für Donnerstag, den 16. Juni, 18.30 Uhr an, so dass die Läuferinnen und Läufer der HWR Berlin zeitgleich vor Ort sind. Als „Basis“ und Treffpunkt ist wieder der Glockenturm angedacht.

Lust, die Laufschuhe zu schnüren? Dann jetzt anmelden

Laufshirts für die HWR-Teams

Auch in diesem Jahr stellt die Hochschule HWR-Laufshirts zur Verfügung. So werden die HWR-Läuferinnen und -Läufer für alle sichtbar. Bitte schicken Sie nach erfolgter Anmeldung für die Teamstaffel eine kurze Nachricht mit Ihrem Namen und dem gebuchten Zeitfenster an das Hochschulsportbüro, damit die Ausgabe der Laufshirts entsprechend koordiniert werden kann.

Sportangebot im Sommersemester

Zum Sommersemester läuft auch das Kursangebot der HWR Berlin wieder in Präsenz. Neben den Sportarten Fußball, Basketball und Volleyball kommen diesmal neu auch Beachvolleyballkurse hinzu. Aufgrund von Baumaßnahmen in der Turnhalle der Anna-Freud-Schule starten die Kurse allerdings etwas später als sonst, voraussichtlich ab dem 25. April.

Die Berliner Hochschulen kooperieren seit vielen Jahren im Bereich Hochschulsport. Studierende können sich auch zum Sommersemester wie gewohnt für das Kursangebot der anderen Berliner Hochschulen anmelden.



Was ist noch geplant?

Das Kleinfeld-Fußballturnier im letzten Herbst war ein voller Erfolg und hat allen Beteiligten viel Freude bereitet. Unser Fazit: Auch im Sommersemester soll es wieder ein Fußballturnier geben, voraussichtlich Ende Mai.

Für alle Hochschulmitglieder wird es darüber hinaus ein offenes Sport- und Bewegungsangebot im Freien geben – als Ersatz für die digitalen Angebote der letzten Semester. Studierende, Lehrende und Mitarbeitende in Technik und Verwaltung sind herzlich zum Mitmachen eingeladen.

Noch Fragen?

Dann kontaktieren Sie die Beauftragte für den Sport an der HWR Berlin:

Romana Sambo

T +49 30 30877-1542

E [hochschulsport\(at\)hwr-berlin.de](mailto:hochschulsport(at)hwr-berlin.de)

Das könnte Sie auch interessieren:

- [Website Berliner Teamstaffel](#)
- [Anmelden zur Berliner Teamstaffel](#)
- [Sportangebot der HWR Berlin](#)